

LA VIDA EN ROJO

RESUMEN DEL CHE GUEVARA

JORGE G. CASTAÑEDA



mándolos, con lo que el autor expresa que justifican, casi todo lo dispuesto y establecido que

dengen la cultura de Vanguardia.

Si consideramos sus capturas un error al mostrárselo así al mundo, repasando, traspasarlo en un no frío rochito perdido de Bolivia, es una apreciación subjetiva, porque una vida entregada con generosidad a un ideal, con una consecuencia que a veces muchos han fallado, ganó por ese solo hecho el que se le reconoce con admiración. Mario Benedetti en su poema Cev 1977 escribe: "sin embargo los ojos inerrables del che/ miran como si no pudieran no mirar/asombrados tal vez de que el mundo no estienda/ que no intiños años después sigue bregando/dulce y toro por la dicha del hombre".

La información es reciaosa y detalla la operación realizada para capturar al Che Guevara; la storia en la que se involucraron, sin darse cuenta, factores políticos forjadores a nuestra ideología: la lucha americana, nos permitió tener alarma estatal, en este discus-

ionado libro de Jorge Castañeda, escritor mexicano Licenciado en Filosofía y Doctor en Historia Económica de la Universidad de París.

El tiempo ha señalado que el guerrillero fue enterrado a su erie y que le encumbró su magisterio de su influencia, quienes se sirvieron estar a su lado, eludieron, incluso llegaron a la deflación. Conquistó también el medio geográfico y humano; enseñó las posibilidades de incrementar una acción americana en su ámbito en el que la población carecía de las condiciones elementales para captar el mensaje de ese combate.

Lo opino yo, Guevara pensó en una América libre de pobreza, pragmatista, en la que imperara la justicia, la solidaridad, ese fue su sueño. Y cuando los estadísticos de esta parte del mundo nos señalaron que era una de esas repúblicas se hermanan cada día más en los índices de miseria, de analfabetismo, de falta de educación, de carencias en la salud, nos sentimos más problemáticos, atados a los conflictos de zanjerías, comprendiendo que seguimos siendo el punto de atrás del desarrollo transnacional.

Sedalia Castañeda: *Ricardo Guevara conquistó su derecho de libertad en el desangrado nido de una prisión italiana por un amor oculto, pero con todo respeto al sólido sentimiento de su hermano y su esposa. Otra persona, en lo más de diez y siete años de los resultados, cuando llevaba habiendo dejado el trío con Che, en otros oíos, sevios turbulento, idílico y paradigmático, bolivia francesa de noche. Una vida socializada en capricho: dirigido del*

despacho a su puesto histórico naranjo o laberinto ornamendo en una sede como la tuya.

Pero el Che Guevara es de otra cosa, este libro contiene vivo su recuerdo, para que su historia la conozcan otras generaciones. Una vida en rojo, este color indeleble como la sangre de todos los ilusionados que han recorrido los caminos en busca de la libertad para los pueblos de la tierra.

La vida en rojo [artículo] Eugenio García-Díaz.

Libros y documentos

AUTORÍA

Garía-Díaz, Eugenio, 1930-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1997

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

La vida en rojo [artículo] Eugenio García-Díaz. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)